

# かさま市民力

このコーナーでは、市民の皆さんが自らの活動で地域貢献している団体等を紹介します。

## 吉岡地区防犯パトロール隊

代表者 島田 幸作(吉岡)  
設立 平成16年4月  
会員 70人



会員の皆さん



青色パトロール車は私たちの力強い味方です。



通学路での立哨活動はPTAと一緒に！



島田幸作さん(会長)より

### 地域の安全・安心は私たちに任せてください

私たちは、「地域の安全確保」は「地域自らの行動で」を旗印に、警察署からの認定を受けたパトロール隊として、防犯活動を行っています。青色パトロール車2台を活用して、昼夜を問わず地域の巡回パトロールを行っています。これらの活動により、地域住民の防犯意識も変わってきています。私たちは、「犯罪がなく、犯罪者もつからない」安全で安心に暮らせる地域づくりを目指していきます。

全国的に犯罪が多発している現在、安心して暮らせる地域づくりのため、平成16年4月に「吉岡地区防犯パトロール隊」が発足しました。現在は、吉岡1区・第二東宝ランド・岩間地区青年隊が順次参加し、総勢70人で数班に分かれて活動しています。活動は、子どもたちの登校時間に合わせた通学路での立哨、下校時のパトロール、昼夜間の巡回パトロール、通学路の除草作業などです。また、通学路を「あいさつロード」と命名し、看板の設置やあいさつ運動を励行しています。



通学路の清掃も行っています。



あいさつロードには手作りの看板を設置。